

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 15 décembre, de la deuxième semaine du temps de l'Avent.

J'entre dans la prière. Je peux prendre le temps de trois grandes respirations pour m'ancrer dans le moment présent de la rencontre avec le Seigneur. Je visualise Jésus sur une croix, les bras étendus sur le monde entier. Je demande au vent de l'Esprit Saint d'ouvrir mes yeux à la présence du Seigneur dans ma vie.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le monastère Notre-Dame de Beaufort chante Etoile apparue.

Etoile apparue sur la voûte du ciel, annonçant la lumière d'en haut, Tel fut ce juste, que Dieu mit sous nos yeux comme un astre brillant, Jusqu'à ce que vienne à la fin de la nuit, Le Soleil de justice, sur les ténèbres du monde. Au cœur de son Eglise, le Seigneur lui donna la parole, Il le remplit de sagesse et d'intelligence. Il l'a revêtu de la robe de gloire, semblable à l'astre sans couchant. Le juste, comme le lys fleurira devant Dieu éternellement, tel un palmier planté près des eaux et qui donne son fruit en son temps, Au loin s'étendra sa frondaison, semblable au cèdre du Liban.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'évangile selon St Matthieu

En ce temps-là, Jésus déclarait aux foules : « À qui vais-je comparer cette génération ? Elle ressemble à des gamins assis sur les places, qui en interpellent d'autres en disant : "Nous vous avons joué de la flûte, et vous n'avez pas dansé. Nous avons chanté des lamentations, et vous ne vous êtes pas frappé la poitrine." Jean est venu, en effet ; il ne mange pas, il ne boit pas, et l'on dit : "C'est un possédé !" Le Fils de l'homme est venu ; il mange et il boit, et l'on dit : "Voilà un glouton et un ivrogne, un ami des publicains et des pécheurs." Mais la sagesse de Dieu a été reconnue juste à travers ce qu'elle fait. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je me place dans la parabole avec les gens que je croise dans ma vie quotidienne réelle. Nous sommes sur une place et j'entends des plaintes, on me fait part de difficultés. Mais je n'ai pas envie d'écouter. Qui se plaint? Pourquoi est-ce que je n'écoute pas trop?

Point 2

Je suis parfois invité à entrer dans la joie de la danse ou d'autres fois à m'associer à la peine de mes frères, mais je n'en ai pas toujours envie. Pourtant la sagesse de Dieu passe à travers moi quand même: je repère quelques moments où j'ai compati cc de façon ajustée, où je me suis réjoui(e) avec eux, où j'ai pu soutenir et aider.

Point 3

Jean-Baptiste et Jésus n'ont pas été accueillis alors qu'ils avaient une bonne nouvelle à annoncer. Et moi, quel accueil, quelle place est-ce que je fais à la Parole de Dieu aujourd'hui? Quelle place occupe-t-elle au quotidien, dans mes pensées, mes conversations ?

Je réécoute ce passage en étant plus spécialement attentif à la manière dont la parole fait son chemin.

A mon tour je prends la parole pour dire à Jésus, comme si je parlais à un ami, ce qui m'est venu pendant ce temps à son écoute. Peut-être demander que mes actes soient traversés par sa sagesse?

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi, défends-moi.

A ma mort, appelle-moi.

Ordonne-moi de venir à toi.

Pour qu'avec les saints je te loue.

Dans les siècles des siècles.

Amen